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～保護者の皆さまへ～ 

PTA支部総会での御意見御質問について 
 保護者の皆様、日頃から本校の教育活動に御理解と御協力賜りまして、ありがとうございます。 

 PTA支部総会でも、様々な御意見や御質問をいただきました。その中から、生活指導に関わる項

目について、掲載いたしました。御確認していただきますようお願いいたします。なお、御不明

な点がありましたら、御連絡をしていただければお答えします。 

御意見・御質問 回答 

【制服・身だしなみ】 
 

制服は何処で購入できるのか？ 

制服（セーター）の買い換えの方法。学校での

追加注文の機会があれば教えてほしい。 

工芸室へ来てもらえれば注文できます。また、広屋呉服店

（今年度担当店 0267-92-2175）へ直接連絡して注文してい

ただくことも可能です。 

Ｙシャツは指定以外のものは認められないの

か？過去にはりんどうマークのものが 1着あ

ればよかったが。 

過去には「指定のＹシャツが１着あれば良いです」と伝え

ていたときがありましたが、現在は指定のＹシャツのみの

着用をお願いしています。 

ポロシャツについて、素材の見直しをしてほし

い。汗シミが目立つ。乾きやすいポリエステル

素材が好ましい。 

できるだけ廉価で良い素材になるよう二年前に変更しまし

たが、今後も業者と検討をしていきます。 

クロックスを履いての登校はみっともない。禁

止に出来ないか？ 

学校のルール上禁止ではありませんが、なるべく革靴やス

ニーカーで登校するように呼びかけていきます。 

制服等購入時について、事前にプリントが配ら

れているが、いらない服も買わされそうになっ

た。説明不足ではないか。購入時の時間等速や

かにスムーズに出来る様にして頂きたい。 

業者と連携をとり、より効率的に購入できるよう努めます。 

女子のスカートについて、去年より今年の方が

女の子のスカートが短い子がいる。極端に短す

ぎる子がいない方がよい。ルールを守るという

ことが大事。 

電車で他校の生徒を見てスカートを折り、学校

での服装検査の時は下ろすようだ。女の子は難

しい。化粧をする生徒もいるようだ。 

防犯の目的なども含めて、生徒が納得するよう指導を継続

していきます。御家庭でも御協力をお願いします。 

化粧については、生徒手帳 P16に「見苦しくない身なりを

心がける。」とあるように、服装頭髪検査等で注意を呼び

かけていきます。 

ブラウスが安くなって有り難い。 保護者の方々からのご意見を受け、業者と検討し、一昨年

（現２学年）より安くなりました。 

この時期ポロシャツの上に何かはおれない

か？（寒暖差） 

寒いときはＹシャツにブレザーを着用してください。 

準備登校時に、「髪の毛の色抜けているが、、、」

と、5人の先生に指摘された。生まれつき薄い

色なので、ショックを受けた。事前に中学に聞

くなりしてほしい。 

確認時の職員の人数等検討をしていきます。又、中学校か

らの情報収集にも努めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 



【交通安全】 
 

普通車教習開始が卒業式以降でも説明会は参

加するのか。 

尐しでも免許取得の可能性があれば、９月又は 12月の説明

会への参加をお願いします。説明会は９月 16日(金)、12

月 16日(金)いずれも 18:30～を予定しています。詳細につ

いては、後日通知を配布いたします。 

自動車免許はいつ取れるのか？ 学科試験受験は２月の自宅研修期間から可能となります。

なお、教習開始は、９月説明会出席且つ進路決定（大学入

試センター試験受験者は、試験終了）後から可能となりま

す。生徒手帳Ｐ23。 

登校時について。道路が暗く、3－4人並んで

いると危険。車が近付いても避けようとしな

い。反射する様なものを身につけてほしい。 

放課後の立ち番や巡視、「工芸室の窓から」（生活指導通

信）等で交通安全を呼びかけていきます。毎年１年生に反

射板を配布しておりますので御使用ください。 

自転車（最近流行のクロスバイク）で小海の坂

を下ってくる生徒はスピードも速いし、イヤホ

ンをしている時もあり大変危険。 

注意喚起を強めていきます。 

南相木 19:00がバスの最後で 20時台を強くお

願いしたい。 

北相木 19:15が最後のバスでもう尐し遅い便

をお願いしたい（班活のおわりの時間を考慮し

てバスの時間を設定できるように）。 

小諸方面の 19時台の電車がなくなったのは大

変残念だし不便。その結果、班活動後に友達と

しゃべったりもしたいので、自転車で通学する

と言っており、夜に自転車帰宅も心配。 

ダイヤ改正で 19時台の列車がなくなってしま

ったので不便（班活後、20時台になってしま

う）。 

現在、交通機関（JR小海線・千曲バス・しなの鉄道・鉄道

警察隊・他交通機関）に要望をしております。 

電車に乗り遅れて迎えに行くと往復 1時間。馬

流駅が分からなかった。 

乗り遅れないように呼びかけていきます。待ち合わせ場所

としては、東馬流公民館が比較的分かりやすい場所になり

ます。 

【日常生活】  

傘が無くなってしまう。（3年だがこれまで 3

本くらい無くなった） 

先日、昇降口の傘立てを整備しました。整理整頓と傘の置

きっ放しがないようにするなど、工夫していきます。 

外泊は禁止ということだが､遠方の生徒で翌日

班活動の宿泊遠征で朝早い時に、集合場所に近

い家庭で泊まらせる等の柔軟性はほしい。 

学校のルールでは「家族と同行する以外は、夜間の外出、

外泊をしてはならない」となっていますので、ご理解とご

協力をお願いします。 

また、班活動でお困りの点がありましたら、顧問に相談し

ていただくか、担任等を通じて御連絡していただくようお

願いします。 

【防犯】 
 

羽黒下駅で不審者（傘の様なもので女子中高生

のスカートをめくる）が昨夏出たので今年も注

視してほしい。 

「工芸室の窓から」（生活指導通信）等で呼びかけをしま

す。状況に応じて警察に巡回を依頼します。 

来週から懇談会期間です！！ 
７月 11日(月)～21日(木)は、13：40には放課となり、通常より約２時間早く下校となります。

この期間は、懇談会は勿論ですが、基礎力養成講座（補習）、文化祭へ向けての準備や練習、夏

休みへ向けてより一層内容の濃い班活動があったりと、普段とは違ってやりたいこと・やるべき

ことを存分にできる時だと思います。有意義な期間となるように目標を立て計画的に過ごしまし

ょう。 

さあ、やるんだ。やり抜くのだ。By アントニオ猪木 


